

QU'ATTEND POSTES CANADA?

La fin de notre mandat de grève approche à grand pas, et que fait Postes Canada? Elle attend. Se contente-t-elle tout simplement de se croiser les bras pour voir ce que nous allons faire le 25 août? Espère-t-elle le déclenchement d'activités de grève pour pouvoir ensuite nous mettre en lock-out? Désire-t-elle négocier de nouvelles conventions collectives, ou préfère-t-elle plutôt qu'on se livre bataille?

LA DÉSINFORMATION CONTINUE

Le 15 août dernier, le *Toronto Star* a cité les commentaires suivants, prononcés par Jon Hamilton, porte-parole de Postes Canada :

[traduction du STTP]

« *Nous poursuivons les discussions. Nous demeurons disponibles jour et nuit pour en arriver à une entente.* »

« *À maintes reprises, le Syndicat donné à la population l'assurance qu'il ne voulait pas déclencher de grève. Par conséquent, l'expiration du mandat de grève, le 25 août prochain, ne devrait pas être un problème.* »

Lorsqu'on lui a demandé si Postes Canada envisagerait de déposer un nouveau préavis de lock-out, Jon Hamilton a répondu que l'entreprise concentrerait ses efforts sur la négociation d'une entente.

« *Le Syndicat veut encore obtenir des revendications se chiffrant à un milliard de dollars et refuse d'accepter la proposition de l'entreprise de faire passer les nouveaux employés d'un régime de retraite à prestations déterminées à un régime à cotisations déterminées.* »

Bien que la menace d'une interruption immédiate du service postal s'est estompée, Jon Hamilton a indiqué que les clients demeuraient nerveux compte tenu du climat d'incertitude.

Les commentaires présentés ci-dessous ont été affichés, le 9 août dernier, sur la page Web de Postes Canada consacrée aux mises à jour sur les négociations :

« *Postes Canada et le Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes demeurent à la table de négociation, mais le manque de progrès est décourageant.* »

« *Comme vous le savez, Postes Canada a exprimé le vif désir de négocier sans menace d'un lock-out. Même si le STTP a déclaré à maintes reprises qu'il n'a pas l'intention de déclencher une grève, la menace de donner un préavis de grève de 72 heures demeure toujours une possibilité très réelle.* »

Jon Hamilton dit aux médias que le STTP devrait laisser son mandat de grève expirer le 25 août prochain. Postes Canada continue de dire que nos revendications lui coûteraient un milliard de dollars, mais elle refuse de nous expliquer comment elle en arrive à ce chiffre. Jon Hamilton affirme que Postes Canada demeure disponible pour conclure une entente et qu'elle reste concentrée sur son objectif de parvenir à une entente.

**SI POSTES CANADA VEUT UNE ENTENTE, ELLE N'A QU'À VENIR
À LA TABLE DE NÉGOCIATION POUR DISCUTER DES QUESTIONS CLÉS.**



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef – unité urbaine



George Floresco
Négociateur en chef – unité des FFRS

scfp 1979 /akm sepb 225
2015-2019/Bulletin n° 168

Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes • La lutte continue